

MFR - Maison Familiale Rurale de Rollancourt

www.rollancourt-formations.fr



Maison Familiale Rurale
Rollancourt



Créée il y a 50 ans, la **Maison Familiale Rurale de Rollancourt** propose des formations du secondaire jusqu'au Mastère. L'établissement forme des adolescents et jeunes adultes pour les accompagner jusqu'à leur insertion professionnelle.

Dans ses formations d'enseignement supérieur et professionnel, la MFR Rollancourt propose des programmes de formation spécialisés dans **4 grands secteurs d'activité** : le **management, la nature et l'environnement, la gestion des entreprises hippiques et la gestion des entreprises agricoles.**

MFR de Rollancourt est d'ailleurs la seule école agréée par la FEDE pour dispenser ses diplômes : Foundation Degree en Gestion de l'entreprise Hippique, Bachelor européen Stratégies Commerciales des Entreprises de la filière Agricole.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- **Mastère Européen** - Management et Stratégie D'Entreprise

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Bachelor Européen** - Marketing

10. Environnement, Ressources naturelles, Développement durable

- **Bachelor Européen** - Management Environnemental

11. Nature, Agriculture, Elevage

- **Foundation Degree** - Gestion de l'Entreprise Hippique
- **Bachelor Européen** - Stratégies Commerciales des Entreprises de la Filière Agricole

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Seconde Générale et Technologique
- Bac Pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Hippique
- BAC PRO Conduite et Gestion de l'Exploitation Agricole Polyculture Elevage
- Bac Technologique Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant
- BTSA Analyse, Conduite et Stratégie de l'Entreprise Agricole
- BP JEPS Educateur Sportif Mention "Activités équestres"
- DECP Gestion de l'Entreprise Hippique
- Bilan de compétences

LES + DE L'ÉCOLE

- Formation en alternance
- Organisation de Job Dating
- Formateurs qualifiés
- Une vraie expertise dans les secteurs agricoles, hippiques, commerciaux et environnementaux



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ Oui



VIE ASSOCIATIVE

- **Evénements internes** : création d'un nouvel internat
- **Evénements culturels** : Portes Ouvertes le 1^{er} Avril 2023 de 10h à 18h
- **Ateliers et workshop collectifs**



CHIFFRES CLÉS

222 étudiants
20 enseignants
Date de création : 1976
6 événements par an

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Datadock, Label LUCIE MSO, réseau Mon Restau Responsable**



INFOS PRATIQUES

1 rue du moulin
62770 Rollancourt
FRANCE

+33 (0)3 21 04 81 06

mfr.rollancourt@mfr.asso.fr



INFOS RÉGION

Transports
Train : Gare d'Auchy-lès-Hesdin

Tourisme
www.valleesdopale.com/fr

Collectivités
7vallees.fr

Patrimoines Remarquables
Réserve naturelle régionale du marais de la Grenouillère
Beffroi d'Hesdin (UNESCO : Beffrois de Belgique et de France)

Équipes de sport emblématiques
Olympique Hesdin / Marconne
Sport dans la région
Football, randonnée



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

MFR - Maison Familiale Rurale de Rollancourt

www.rollancourt-formations.fr



MFR Maison Familiale Rurale
Rollancourt
CULTIVONS LES RÉUSSITES
Formation par alternance



Founded 50 years ago, the Maison Familiale Rurale de Rollancourt offers educational programmes from secondary to master's level for adolescents and young adults. Students are closely supervised and helped to find employment at the end of their studies.

MFR de Rollancourt offers higher and vocational courses in **four major domains: management, nature and the environment, equine business management and agricultural business management.**

MFR de Rollancourt is the only school accredited by the FEDE to deliver its diplomas: Foundation Degree in Horse Business Management, European Bachelor in Business Strategies in the Agricultural Sector.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's - Management and Business Strategy

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Bachelor's - Marketing

10. Environment, Natural Resources and Sustainable Development

- European Bachelor's - Environmental Management

11. Nature, Agriculture, Farming

- Foundation Degree - Equine Business Management
- European Bachelor's - Commercial Strategy for Agricultural Businesses

Other programmes and certificates offered by the institution

- Second General and Technological
- Bac Pro Driving and Management of the Horse Company
- BAC PRO Conduct and Management of the Agricultural Farm Polyculture Livestock
- Bac Technologique Sciences and Technologies of Agronomy and Life Sciences
- BTSA Analysis, Conduct and Strategy of the Agricultural Enterprise
- BP JEPS Sports Educator Mention "Equestrian Activities"
- DECP Management of the Equine Enterprise
- Skills assessment



TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Yes



CAMPUS LIFE

- Internal events: creation of a new boarding school
- Cultural Events: Open Doors on April 1st 2023 from 10am to 6pm
- Collective workshops and workshops



KEY FIGURES

222 Students
20 teachers
Date of creation: 1976
6 events per year

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Datadock, LUCIE MSO Label, Mon Restau Responsible network

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Block release training
- Careers dating' events
- Qualified teachers
- Renowned expertise in the agricultural, equine, commercial and environmental sectors



PRACTICAL INFOS

1 rue du moulin
62770 Rollancourt
FRANCE

+33 (0)3 21 04 81 06
mfr.rollancourt@mfr.asso.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Train : Auchy-lès-Hesdin train station

Tourism
www.valleesdopale.com/fr

Local government
7vallees.fr

Famous heritage
Natural regional reserve of the Grenouillère
Belfry of Hesdin (UNESCO: Belfries of Belgium and France)

Local sports teams
Olympique Hesdin / Marconne

Sport in the region
Football, hiking



Federation for EDucation in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles